

Nous sommes allés à pied à l'université où nous avons suivi un atelier d'origami. Les origamis sont très liés aux mathématiques même si on ne s'en aperçoit pas. Nous avons reçu un sac avec des goodies dont une calculatrice casio pour le lycée, nous avons donc appris à s'en servir. La matinée était intéressante !

Manon T et Lisa



Nous avons fait de nombreuses énigmes pour obtenir les délicieux bonbons. Les énigmes nous ont donné un nombre nous aidant à constituer un code secret. Nous nous sommes rendus au plateau des Cézeaux, la journée était super.

Khayam et Lorys





Rencontre avec un étudiant en double licence maths et physique, un doctorant en maths appliquées et un doctorant en maths théoriques, on a eu les réponses à nos questions. Nous avons ensuite assisté à un spectacle sur le langage de Bobby Lapointe en base 16 qui était amusant et enrichissant en nous apprenant le système binaire et bibi-binaire. Problème de tram donc retard sur la visite du centre historique de Clermont-Ferrand, il faisait chaud.

Alvyn et Guillaume



Nouveau lieu de travail les soirs, le foyer.



Nous avons appris une bonne nouvelle aujourd'hui, nous allons pouvoir monter au Puy de Dôme en train panoramique pour souffrir le moins possible de la chaleur. Pour le retour, ceux qui le souhaitent pourront descendre à pied et les autres reprendre le train.